



DEINE VORTEILE:

- Du arbeitest im Kindergarten einer anerkannten ‚Exzellenten Deutschen Auslandsschule‘ mit netten Kollegen aus Peru und Deutschland.
- Du lebst in der zweitgrößten Stadt Perus mit Nähe zum Pazifik und zu den Anden – nur ein paar Stunden von Cuzco und dem Titicacasee entfernt.
- Du kannst als Gasthörer an der Uni San Pablo Vorlesungen und verschiedene Kurse (Sport, Kunst u. ä.) besuchen –
gratis!

PRAKTIKANTEN GESUCHT

für das Colegio Max Uhle
Deutsche Auslandsschule - Arequipa - Peru



Das Colegio ‚Max Uhle‘ ist eine von 140 deutschen Auslandsschulen. An unserer Schule fangen die Kinder im Alter von drei Jahren an, durch Muttersprachler auf natürliche Art und Weise mit der deutschen Sprache vertraut zu werden.

Für unseren Kindergarten suchen wir Praktikanten die unsere Kinder pädagogisch betreuen und ihnen dabei helfen, in die deutsche Sprache „einzutauchen“.

Möchtest Du mehr wissen?

Dann schreib' einfach an den
Praktikantenbetreuer Christian Haußer:

 chausser@cmu.edu.pe

www.cmu.edu.pe

